

# みのわ 園だより

令和3年7月1日 みのわのぞみ保育園

No.64

梅雨明けはまだですが、プール遊びが始まりました。6月中はちゅうりっぷ、たんぽぽ組は、 寒暖差にまだまだ体力がついていかず、体調を崩すお子さんもいました。水遊び、プール遊びが 始まると体力もついていきますが、日々疲れが出ます。うれしすぎて疲れるお子さんもいます。 どうぞお家に帰りましたら、ゆったり過ごして下さい。暑さは大人でも疲労が蓄積されますので、 この夏を楽しく健康に過ごしましょう。

### 7月の主な行事予定

7日(水)七夕会

14日(水)夏祭り

15日(木)避難訓練

30日(金)防犯訓練

## 8月の主な行事予定

16 日(月)避難訓練 26 日(木)防犯訓練

\*10~13 日お盆期間

プール遊びはしません

### <u>行事変更</u>

- \*保育士体験は残念ながら 今年度中は中止とします。
- \*乳児運動会は雨天の際、 室内で行ないます。

7月生まれのお友だち おたんじょうび おめでとうございます♪

おおきく なあれ♪



## 「ひまわり組の風景より」

毎年、そのクラスのカラーというのは帽子の色が替わるように異なります。 今年のひまわり組もこどもたちからの発信で4月当初からおもしろい姿が見られています。 昨年度のひまわり組と一年生になる姿に憧れがあったからでしょうか、画用紙をはさみで 切ってテープでつなげて、ランドセルやハンカチポーチを作ってみたりと好きな物を作る! 遊びがずっと続いています。今はお部屋に回転寿司のチェーンコンベアも設置されて、 鮨ネタが回ってきます。友だちと一緒にアイデアを出し合って、本当に楽しそうです。 そして園庭に出ると、どんなに小さな虫でも見逃さない昆虫博士たちの出番です。

ひまわり組のお兄さんお姉さんは、すみれ、つくし、たんぽぽさえも憧れる虫とり名人です。 そんなこどもたちも時折、「今日は〇〇の服だから、☆☆はしないの、よごれるもん」と話しています。 かわいい服、かっこいい服は確かにステキです。でも思い切り友だちと遊びたい気持ちを優先してほしい と思います。きっとお家ではよごしてもいいのよ、と思われていらっしゃるでしょうが、 こどもたちの気持ちは汚したくはないのでしょう。お子さんとどうするのがいいか話をしてみてください。

そして気にすることなく遊んでいい服で登園してくださいね。 鉄棒をしたり、しゃがんだ際にパンツが見えたりする服も、気をつけてあげてください。